

# NYARIOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Gelar Sambang dan Sosialisasikan Pentingnya Keamanan serta Ketertiban Masyarakat

HermanDjide - [PANGKEP.NYARIOS.COM](http://PANGKEP.NYARIOS.COM)

Mar 25, 2024 - 18:18



*Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Gelar Sambang dan Sosialisasikan Pentingnya Keamanan serta Ketertiban Masyarakat*

PANGKEP - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Liukang Tangaya, Bhabinkamtibmas Pulau Sapuka AIPDA Sukri S. Sos melaksanakan patroli sambang rutin kepada warga binaannya. Senin (25/03/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan

masyarakat serta memberikan himbauan terkait Kamtibmas kepada warga agar tetap menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam patroli sambang yang dilakukan AIPDA Sukri. S. Sos mengunjungi berbagai titik strategis di wilayah Pulau Sapuka, termasuk pemukiman warga dan lokasi-lokasi publik lainnya. Mereka bertatap muka langsung dengan warga untuk berbincang dan memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga situasi Kamtibmas agar tetap aman dan kondusif.

Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan kepada warga untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan di sekitar mereka. Mereka juga mengajak warga untuk aktif dalam melaporkan segala kejadian atau aktivitas yang mencurigakan kepada pihak berwenang, seperti kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

“Kami menghimbau kepada seluruh warga agar selalu bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Mari kita jaga kebersamaan dan saling mendukung untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua,” ujar Bhabinkamtibmas

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH. MH mengatakan Respon dari warga terhadap kegiatan patroli sambang dan himbauan dari Bhabinkamtibmas sangat positif. Mereka menyambut baik upaya kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah mereka dan berjanji untuk terus mendukung dan berperan aktif dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif.

Dengan adanya patroli sambang rutin dan sosialisasi seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya Kamtibmas semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga Kecamatan Liukang Tangaya (Herman Djide)